



# Narcotráfico y migración, prioridades para los congresos de México y Canadá: Santiago Creel



El diputado panista Santiago Creel Miranda destacó que los parlamentarios canadienses buscarán que se incremente el número jornaleros mexicanos para Canadá y que están muy conscientes de la inseguridad y violencia que vive México. Legisladores de **México** y **Canadá**, coincidieron que el problema de las drogas, del crimen organizado y la migración, son temas prioritarios para los congresos de ambas naciones, dijo el diputado **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Cámara de Diputados.

Luego de una reunión con los parlamentarios canadienses, **Julie Dzerowicz** y **Maninder Sidhu**, convocada por la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados, en el marco de la **X Cumbre de Líderes de América del Norte** que se realiza en nuestro país, el diputado panista habló sobre los temas de mayor preocupación entre ambos países.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, también aseguró que la relación bilateral entre México y Canadá está en un momento crucial en el que es necesario enfocar la cooperación en ámbitos como medio ambiente, seguridad, comercio y migración.



**Asimismo, señaló que se expresó una preocupación por los 30,000 deportados que recibirá México, por la crisis social y humanitaria que se generaría en los estados fronterizos.**

En este sentido, Creel Miranda destacó que los parlamentarios canadienses buscarán que se incremente el número jornaleros mexicanos para Canadá y que están muy conscientes de la inseguridad y violencia que vive México.

Mientras que se hizo énfasis, aseguró, en el problema del trasiego de armas fronterizo.

El diputado mexicano dijo que hay una conciencia de que el problema de las drogas y del crimen organizado es continental y que su solución debe tener un enfoque trilateral. “Los tres países de América del Norte tienen, en buena medida, que resolver el problema de la violencia, el problema del consumo de drogas y el problema que tiene el crimen organizado en los tres países”.

Al referirse al rubro del medio ambiente, el diputado subrayó que hay intereses comunes, sobre todo en la generación de energía limpia. “Existe el compromiso de nuestro gobierno porque en los próximos años 30 por ciento de la energía generada sea limpia y proveniente de fuentes renovables, lo que hace que el país entre en un sendero de colaboración global en el marco del **Acuerdo de París**”.

Por su parte, la parlamentaria **Julie Dzerowicz** agradeció el recibimiento en la Cámara de Diputados y se congratuló por el encuentro para dialogar temas de interés para ambas naciones, especialmente la generación de energías limpias y el cuidado del medio ambiente.

El parlamentario canadiense **Maninder Sidhu** reconoció la apertura de las y los diputados mexicanos para tratar asuntos relevantes para América del Norte, como es la seguridad.

kg